
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 17.11.2021

CONSIGLIO DI QUARTIERE

URAGO MELLA
ZONA  OVEST
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Consiglio di Quartiere Urago Mella 2019 - 2023

Il  giorno  diciassette del  mese  di  novembre dell’anno
duemilaventuno alle ore 20,34, su convocazione del Presidente, si
è  riunito   in  Brescia,  nel  Centro  Diurno  F.  Aporti,  via  S.
Emiliano  2,  il  Consiglio  di  Quartiere  Urago  Mella  per  la
trattazione del seguente ordine del giorno:

1.  Approvazione dei verbali delle sedute precedenti.
2.  Comunicazioni del Presidente (tra cui progetto Tram).
3.  Nomina coordinatore commissione SoSaP.
4.  Formalizzazione collaborazione con Safe Trip.
5.  Programmazione  e  approvazione  eventi  in  collaborazione  con

Libera Brescia.
6.  Ricognizione analisi e proposte inerenti modalità comunicative

e informative del Consiglio di Quartiere.
7.  Interventi di ripristino Piastra Pendolina.
8.  Programmazione e approvazione eventi in collaborazione con 5R

Zero Sprechi. 

Presiede  la  seduta  il  Presidente  Abrami  Francesco.  Redige  il
processo verbale il Consigliere Segretario Pasotti Andrea.

In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano:

N° COGNOME NOME DATA NASCITA PRESENTE ASSENTE

1 ABRAMI FRANCESCO 05/08/1994 X

2 BERTOGLIO FRANCESCA 02/01/1994 X

3 CELIKER BARBARA 15/11/1974 X

4 COMAI GIULIO 04/07/1960 X

5 DOLCINI FIDELMO 11/03/1949 X

6 FORESTA ROSSANA 26/04/1952 X

7 MIGLIORATI NICOLA 25/01/1994 X

8 PASOTTI ANDREA 17/10/1987 X

9 TRAPLETTI PIERA 31/08/1959 X

Assistono alla seduta del Consiglio n. 2 cittadini. Verificata la
presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17, comma 3, ovvero
di almeno 5 Consiglieri presenti su 9 il Presidente procede con
l’esame dei punti all’ordine del giorno:

p.to 1 O.d.G. – Approvazione del verbale delle sedute precedenti.

Si procede alla lettura ed approvazione del verbale della seduta
del 18.10.2021 con le modalità di cui all'art. 19 del Regolamento
sull'istituzione ed il funzionamento dei Consigli di Quartiere.

Viene letto integralmente il verbale. Non vi sono osservazioni sul
verbale.

Con voti favorevoli n. 4 (Abrami, Bertoglio, Celiker e Migliorati)
il  Consiglio  approva  il  verbale  della  seduta  del  Consiglio  di

2



Consiglio di Quartiere Urago Mella 2019 - 2023

Quartiere del  18.10.2021. Si dà atto che il Consigliere Pasotti,
non ha partecipato al voto.

Quindi, il Consigliere Pasotti chiede, per le motivazioni e con le
modalità  indicate  all’allegata  nota  (all.  1),  l’inversione
dell’ordine del giorno.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (5), il Consiglio approva
l’inversione dell’ordine del giorno.

p.to  8  O.d.G.  –  Programmazione  e  approvazione  eventi  in
collaborazione con 5R Zero Sprechi. 

Prima  dell’inizio  della  discussione,  il  Consigliere  Pasotti
chiede, per le motivazioni e con le modalità indicate all’allegata
nota (all. 2), lo stralcio del punto n. 8 dall’ordine del giorno.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (5), il Consiglio approva
lo stralcio del punto n. 8 dell’ordine del giorno.

p.to 7 O.d.G. – Interventi di ripristino Piastra Pendolina.

Relaziona  il  Consigliere  Pasotti  in  quanto  richiedente  la
trattazione  del  punto  all’ordine  del  giorno  sottolineando  le
mancate risposte alle ripetute richieste di collaborazione offerte
all’Assessorato sui programmi inerenti le politiche giovanili, le
difficoltà  di  interlocuzione  per  iniziative  condivise  sulle
politiche  giovanili,  i  problemi  di  funzionalità  degli  spazi  di
Piastra Pendolina e la necessità di un proficuo utilizzo degli
stessi da parte del Consiglio di Quartiere.

Apertasi  la  discussione  interviene  il  Consigliere  Celiker  che
presenta una proposta di parere in merito (all. 3).

Quindi  intervengono,  per  esprimere  parere  favorevole  agli
indirizzi enunciati dal parere, il Presidente che, tra l’altro,
propone  di  farsi  portavoce  di  un  quesito  all’Amministrazione
Comunale sulla funzionalità di Piastra Pendolina e sull’utilizzo
dei  relativi  spazi  da  parte  del  Consiglio  di  Quartiere   e  i
Consiglieri  Pasotti  e  Migliorati  nonché  il  Vice  Presidente
Bertoglio.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (5), il Consiglio approva
la proposta di parere presentata dal Consigliere Celiker inerente
richieste  di  interlocuzione  con  l’Assessorato  alle  Politiche
Giovanili  per  collaborazioni  e  unità  di  intenti  nonché  per
l’utilizzo della Piastra Pendolina e per la fruizione effettiva
degli spazi pubblici connessi da parte del Consiglio di Quartiere
(all. 3).
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p.to 6 O.d.G. – Ricognizione analisi e proposte inerenti modalità
comunicative e informative del Consiglio di Quartiere.

Relaziona  il  Consigliere  Pasotti  in  quanto  richiedente  la
trattazione del punto all’ordine del giorno. Espone le criticità
nella  gestione  delle  comunicazioni  e  delle  informazioni  del
Consiglio di quartiere e presenta una proposta di parere (all. 4)
per proporre un metodo di gestione.

Apertasi la discussione intervengono:
– il Presidente per esprimere favore alla proposta ipotizzando

tra  l’altro,  il  ripristino  della  mail  automatica  ad  altro
contenitore  di  posta,  per  favorire  la  lettura  delle
comunicazioni da parte di tutti;

– il Vice Presidente Bertoglio per chiedere una gestione che
favorisca  maggiore  operatività  al  fine  di  consentire  alle
persone impegnate sui diversi temi di essere correttamente
informate; 

– il Presidente per una risposta;
– il Vice Presidente Bertoglio;
– il Presidente, per dare tra l’altro conto che provvederà a

richiedere una programmazione delle uscite del notiziario  di
quartiere più aderente ai tempi di lavoro ed attività del
Consiglio;

– il Consigliere Pasotti.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (5), il Consiglio approva
la proposta di parere presentata dal Consigliere Pasotti relativa
a  proposte  inerenti  modalità  comunicative  e  informative  del
Consiglio di Quartiere (all. 4).

p.to  5  O.d.G.  –  Programmazione  e  approvazione  eventi  in
collaborazione con Libera Brescia.

Relaziona  il  Vice  Presidente  Bertoglio  che  resoconta  il  lavoro
svolto  in  Commissione  Eventi,  Cultura  e  Aggregazione  per
realizzare  un  evento  in  collaborazione  con  Libera  Brescia.
L’incontro, da tenersi in data non ancora specificata del mese di
gennaio, prevede la presentazione di un approfondimento dei fatti
e  della  cronaca  giornalistica  e  processuale  relativa  al
pluriomicidio  di  stampo  mafioso  della  famiglia  Cottarelli,
avvenuto ad Urago quindici anni fa, ricordando in particolare la
vittima innocente di mafia, il giovane Luca Cottarelli. 

Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
– Migliorati;
– Pasotti;
– il Vice Presidente Bertoglio;
– il Presidente per ricordare la possibilità di realizzare una

cerimonia  commemorativa  di  Luca  Cottarelli  mediante
piantumazione e posa di una targa, con modalità ancora da
definire;

– il  Vice  Presidente  Bertoglio  per  ipotizzare  un  ciclo  di
incontri  di  approfondimento  sul  tema  della  presenza  delle
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organizzazioni  criminali  a  Brescia,  vista  la  stringente
attualità.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (5), il Consiglio:
– approva  il  patrocinio  e  forme  di  collaborazione  alla

realizzazione di un’iniziativa promossa da Libera Brescia per
ricordare  la  vittima  innocente  di  mafia  Luca  Cottarelli
mediante una presentazione pubblica dell’attività di studio
promossa  da  due  studentesse,  in  data  e  con  modalità  da
definirsi;

– demanda  all’attività  della  Commissione  Eventi,  Cultura  ed
Aggregazione la definizione delle modalità di realizzazione
di  ulteriori  momenti  di  approfondimento  sul  tema  della
presenza sul territorio delle organizzazioni criminali con le
associazioni impegnate ed interessate.

p.to 4 O.d.G. – Formalizzazione collaborazione con Safe Trip.

Relaziona  il  Vice  Presidente  Bertoglio  per  ricordare  la
presentazione  del  progetto  effettuata  in  Commissione  Servizi
Sociali e Servizi alla Persona lo scorso 8.3.2021 da parte di due
educatori professionali impegnati in affiliazione alla Cooperativa
Il  Calabrone  nell’ambito  del  servizio  di  prevenzione  selettiva
finalizzato alla  riduzione dei rischi legati all’uso e abuso di
sostanze  stupefacenti e  alle  malattie  trasmesse  sessualmente
mediante frequentazione dei momenti e dei luoghi del divertimento
giovanile come eventi, feste e locali, divulgazione di materiale
informativo  sulle  sostanze  stupefacenti  e  delle  malattie
sessualmente  trasmissibili  nonché  distribuzione  gratuita  di
etilometri  e  preservativi.  Spiega  quindi  la  necessità  di
riprendere i contatti con chi gestisce il progetto per provare ad
avvicinare gruppi di ragazzi che sostano in angoli appartati del
quartiere,  fanno  potenzialmente  uso  di  sostanze  e  disturbano
talvolta la quiete pubblica.

Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
– Migliorati;
– Pasotti.

Il Consiglio, unanimemente, valuta di coinvolgere gli educatori
del progetto Safe Trip segnalando orari e luoghi che sono propizi
per  incontrare  gruppi  di  ragazzi  che  nel  quartiere  sostano  in
angoli  appartati,  fanno  potenzialmente  uso  di  sostanze  e
disturbano talvolta la quiete pubblica.
 

p.to 3 O.d.G. – Nomina coordinatore commissione SoSaP.

Relaziona  il  Consigliere  Migliorati  il  quale  informa,  come  da
comunicazione  inoltrata  il  30.10.2021,  delle  sue  dimissioni  da
Coordinatore  della  Commissione  Servizi  Sociali  e  Servizi  alla
Persona SoSaP per motivi personali.
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Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
– Pasotti  per  ringraziare  il  Consigliere  Migliorati  per  il

lavoro  fatto  durante  i  difficili  mesi  della  pandemia,  per
aver  coordinato  i  volontari  impegnati  nell’assistenza  alle
persone in difficoltà e aver dato riscontro alle richieste
dei  Servizi  Sociali  Territoriali  e  per  presentare  una
proposta  di  parere  relativo  alla  riorganizzazione  delle
commissioni tematiche del Consiglio di Quartiere (all. 5)

– il  Vice  Presidente  Bertoglio  per  ricordare  come  la
trattazione  dei  servizi  alla  persona  in  Consiglio  di
Quartiere  sia  stata  in  questi  anni  ostica  per  via  della
complessità e della non chiara ripartizione di competenze e
del confronto con il Comune non sempre lineare finalizzato ad
affrontare  le  situazioni  di  disagio  e  ad  adempiere  la
funzione di ascolto e partecipativa; sulla riorganizzazione
del  lavoro  delle  commissioni  si  propone  di  strutturare  le
convocazioni  per  temi  di  interesse  in  modo  da  convogliare
meglio le energie dei presenti, delegando ove possibile gli
aspetti  della  realizzazione  per  creare  maggiore
coinvolgimento;

– Celiker, per concordare sulla proposta di parere;
– il Presidente per riportare l’esperienza della Caritas zonale

come  indicativa  di  potenzialità  e  difficoltà  utili  ad
analizzare la situazione ed affrontare i problemi;

– il Vice Presidente Bertoglio per sostenere il rapporto con il
gruppo di Insieme nella terza età e di chi ruota attorno al
Centro Civico al fine di entrare nel merito dei problemi e
delle richieste delle persone anziane.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (5), il Consiglio approva
la proposta di parere presentata dal Consigliere Pasotti relativa
alla riorganizzazione delle commissioni tematiche del Consiglio di
Quartiere (all. 5).

p.to 2 O.d.G. –  Comunicazioni del Presidente (tra cui progetto
Tram).

Il Presidente comunica:
– l’adesione  alla  proposta  “L’albero  lo  faccio  io”  per

ravvivare  il  Natale  nei  quartieri  ipotizzando  il
coinvolgimento delle associazioni tradizionalmente impegnate
ad  addobbare  la  piazzetta  del  quartiere  come  “Gente  in
Piazza”;

– la  proposta  formulatagli  di  invitare  rappresentanti  delle
Fiamme  Verdi  all’evento  organizzato  dal  Consiglio  di
Quartiere,  Fondazione  Micheletti  e  Sentieri  d’Armonia
nell’ambito del Festival della Pace e della presentazione del
progetto “Learning from the past” per via della trattazione
della figura, tra le altre, di Teresio Olivelli;

– la  notizia  dell’ottenimento  da  parte  del  Ministero  dei
Trasporti del finanziamento per il progetto della Tramvia con
conseguente  futura  calendarizzazione  di  incontri  con  i
Consigli  di  Quartiere  per  discutere  alcuni  contenuti
progettuali  di  dettaglio  del  redigendo  progetto  definitivo

6



Consiglio di Quartiere Urago Mella 2019 - 2023

percui  comunica  che  terrà  tutti  costantemente  informati  a
riguardo;

– l’ipotesi  di  collaborazione  con  la  Banda  di  Urago  in
occasione del tradizionale concerto di Natale, previsto nella
seconda metà del mese di dicembre;

– la proposta pervenuta il 14 novembre da parte di Stefania
Vanoni e Donatella Passeri di organizzare un evento nel Parco
Caduta  del  Muro  di  Berlino  in  occasione  della  giornata
internazionale  contro  la  violenza  sulle  donne,  in
collaborazione con “Non una di meno”, Emergency e Unicef che
prevederà  il  ritrovo  il  27  novembre  alle  ore  11,
un’introduzione  musicale  eseguita  dal  Coro  Clandestino,  il
posizionamento lungo il camminamento del parco di "formelle"
di  cartoncino  plastificato  indicanti  i  nomi  delle  donne
uccise nel corso dell’anno 2021 accompagnato dal suono del
tamburo, l’arrivo presso la panchina rossa per un minuto di
silenzio,  letture  e  musica  nell’area  della  Piastra  nonché
l’intervento  di  Unicef.  Il  Presidente  dà  atto  che  il
Consiglio di Quartiere sarà presente all’iniziativa.

Alle ore 23,21,  stante l'orario previsto in sede di convocazione
per  la  conclusione  dei  lavori  del  Consiglio  di  Quartiere,  il
Presidente, dichiara chiusa la seduta.

Il presente verbale viene redatto tempestivamente con la raccolta
in forma sintetica degli interventi, delle dichiarazioni scritte
effettuate  e  depositate  dai  Consiglieri  presenti  in  corso  di
seduta  ed  unito  ai  documenti  sottoposti  alla  discussione  e  di
quelli  approvati  dall'assemblea  a  formarne  parte  integrante,
sottoscritto dal Segretario nonché firmato dal Presidente.

Il Consigliere
Segretario verbalizzante

Andrea Pasotti
 Il Presidente
Francesco Abrami
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All. 1 – proponente Consigliere Pasotti – p.to 1 O.d.G. - richiesta inversione ordine del giorno

(approvato)

Ai sensi  del  combinato  disposto  dei  punti  2.2  (discussione  sulle  Comunicazioni  del  Presidente

attinenti  all’Ordine  del  Giorno),  2.5  (espressione  del  Consiglio  mediante  pareri  scritti)  della

autodisciplina e secondo le  facoltà  di  cui  al  Regolamento per  il  funzionamento dei  Consigli  di

Quartiere chiede la messa al voto delle seguenti proposte:

IL CONSIGLIO DI QUARTIERE DI URAGO MELLA, 

in relazione alle priorità di cui agli argomenti all’ordine del giorno

DISPONE 

l’inversione dell’ordine del giorno della presente seduta.

All. 2 – proponente Consigliere Pasotti – p.to 8 O.d.G. - richiesta stralcio del p.to 8 dell’ordine

del giorno (approvato)

IL CONSIGLIO DI QUARTIERE DI URAGO MELLA, 

CONSIDERATO che in relazione alla prevista trattazione del p.to 8.  recante “Programmazione e

approvazione eventi in collaborazione con 5R Zero Sprechi” nella prossima  Commissione TAM del

18.11.2021,  e  considerato  che  la  stessa  Commissione  non  ha  ancora  affrontato  le  questioni

logistiche ed organizzative, partecipative, non ha ancora costruito un calendario di eventi, sondato

la disponibilità di  sale comunali  per assemblee,  programmato attività,  responsabilizzato ciascun

membro a produrre idee e a concretizzare azioni né fissato scadenze;

RICORDATO  che  salvo  urgenze  o  casi  di  audizioni,  gli  argomenti  trattati  dal  Consiglio  di

Quartiere devono essere affrontati preliminarmente nelle apposite commissioni tematiche e che nel

presente caso ciò non è ancora avvenuto;

DISPONE 

lo stralcio del p.to 8 dell’ordine del giorno per la trattazione nella Commissione TAM del

18.11.2021.

8



Consiglio di Quartiere Urago Mella 2019 - 2023

All. 3 – proponente Consigliere Celiker – p.to 7 O.d.G. - proposta parere relativo ad interventi

di ripristino Piastra Pendolina.  (approvato)

IL CONSIGLIO DI QUARTIERE DI URAGO MELLA

VISTE  le richieste formulate al soggetto affidatario del  servizio erogato presso Piastra Giovani

Pendolina dal 2019 ad oggi inerente:

• reciproca  informazione/comunicazione  di  attività  svolte  a  fini  di  pubblicizzazione  e/o

diffusione;

• collaborazione a iniziative e progettazione finalizzata al coinvolgimento dei giovani in attività

a finalità educative, ricreative, creative, culturali e sociali a beneficio del quartiere e della

valorizzazione dei giovani nel contesto di prossimità nel quale opera l’affidatario;

RICORDATO l’incontro con l’Assessore alle Politiche Giovanili del 13.10.2020 nel quale sono

state esposte  ipotesi  di  sviluppo di  sinergie con l’operatore gestore di  Piastra  Pendolina,  e  con

riferimento a proposte progettuali nell’ambito del contratto già esistente con l’operatore affidatario

del servizio, e con riferimento a proposte ulteriori, da coprogettare e dato atto che tali ipotesi sono

state formalizzate in un documento scritto consegnato all’Assessorato nel medesimo mese di ottobre

dell’anno 2020;

RICORDATO in  particolare  che  il  Consiglio  di  Quartiere  di  Urago  Mella  aveva  proposto

iniziative  di  valorizzazione  dei  giovani  nel  contesto  territoriale  finalizzate  a  far  accrescere

l’affezione  ed  il  senso  di  appartenenza  verso  i  luoghi  verdi  della  periferia,  a  curare  i  luoghi

abbandonati/non  frequentati  nonché  a  promuovere  campagne  di  sensibilizzazione  e  di

partecipazione della cittadinanza;

DATO ATTO che a quel documento non è stato dato alcun riscontro;

RICORDATO che all’inizio dell’anno 2021 il Comune di  Brescia è risultato destinatario di un

finanziamento nell’ambito del progetto “Fermenti in Comune” per il protagonismo giovanile e per il

rilancio dei territori ed ha sottoscritto un accordo di partenariato con alcune realtà per sviluppare

tale strategia;

CONSIDERATO che le proposte di sinergia tra politiche giovanili e partecipazione dei quartieri

contenute nell’accordo di partenariato ricalcano in larga parte le iniziative e le proposte formulate

dal Consiglio di Quartiere di qualche mese precedente;

RICORDATO che l’Assessorato alle Politiche Giovanili non ha ritenuto di includere il Quartiere di

Urago Mella tra i territori pilota nei quali sviluppare il progetto Fermenti in Comune ed non vi è

stato riscontro alla manifestazione di disponibilità inoltrata dal Consiglio di Quartiere in risposta

alla nota del 2.7.2021 dell’Assessorato in cui si chiedeva di aderire quali partner in via integrativa a

quelli già in prima istanza selezionati;

TENUTO  CONTO che  la  Piastra  Pendolina  è  uno  degli  spazi  che  il  Comune  si  impegna

nell’ambito dell’accordo di partenariato a mettere a disposizione dei soggetti attuatori del progetto

Fermenti in Comune per le iniziative progettuali;

VISTO che da fonti pubbliche e ricerche online si evince che molte iniziative  nell’ambito delle

politiche giovanili affidate al soggetto gestore  che precedentemente si svolgevano presso Piastra

Pendolina sono ora calendarizzate presso il nuovo spazio MI.C.S. di via Milano 105/P Case del Sole

e nell’ambito del Piano di recupero Oltre La Strada;
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RICORDATO inoltre  che  in  passato  il  Consiglio  di  Quartiere  ha  richiesto  più  volte  di  poter

utilizzare Piastra Pendolina per proprie assemblee ed incontri, in un’ottica di efficiente utilizzo degli

spazi pubblici e di reciproca collaborazione con le altre realtà che operano a servizio del Comune;

RICORDATO altresì, che nell’ambito di tali richieste, è stata più volte ribadita la necessità che

l’ascensore  di  cui  è  dotata  la  struttura  fosse  ben  manutenuto  e  messo  in  stato  di  costante

funzionamento al fine di non creare barriere architettoniche non accettabili per le funzionalità a cui

è adibita Piastra Pendolina;

UDITI gli interventi del Consigliere Pasotti, del Vice Presidente Bertoglio e del Presidente;

CON VOTI favorevoli unanimi dei presenti;

CHIEDE

1. che si dia riscontro alle proposte progettuali ed ipotesi di sviluppo di sinergie con l’operatore

gestore  di  Piastra  Pendolina  depositate  dopo  l’incontro  con  l’Assessore  alle  Politiche

Giovanili del 13.10.2020;

2. che  si  dia  riscontro  alla  richiesta  di  coinvolgimento  in  qualità  di  territorio  pilota  per  il

Progetto “Fermenti in Comune”;

3. che si costituisca al più presto un tavolo di confronto con il Consiglio di Quartiere per lo

sviluppo di tale progettualità;

4. che si costituisca, nel più ampio panorama delle politiche giovanili comunali, un tavolo di

confronto e di coprogettazione per dare concretezza alle esigenze manifestate sul territorio e

allo  sviluppo delle  suddette  politiche  con  il  Gestore  della  struttura  Piastra  Pendolina,  il

Consiglio di Quartiere di Urago Mella, i Consigli di Quartiere dell’Oltremella eventualmente

interessati,  rappresentanti  degli  istituti  scolastici  della  zona,  delle  associazioni  sportive,

rappresentanti  di  enti  del  terzo  settore  e  del  volontariato  di  zona,  rappresentanti  delle

Parrocchie del territorio e delle confessioni religiose ivi insediate, rappresentanti di imprese,

startup, di realtà culturali con il supporto organizzativo dell’Ufficio di Zona, del Servizio

Politiche Giovanili e del Servizio Sociale Territoriale;

5. che si forniscano informazioni inerenti l’utilizzo della struttura Piastra Pendolina,  della sua

funzionalità, del buono stato dei locali, delle attrezzature e dell’impianto elevatore, nonché

della  continuità  delle  iniziative  ivi  realizzate  nel  periodo  recente  che  ad  oggi  e  per  le

informazioni di pubblica disponibilità non si ravvede;

6. che si ampli l’utilizzo delle Sale comunali in uso al Consiglio di Quartiere includendovi la

Piastra Pendolina al fine che il Presidente del Quartiere possa stabilmente  ed agevolmente

concordare con il gestore della struttura la possibilità di utilizzo della stessa per sedute del

Consiglio di Quartiere, assemblee ed incontri, fornendo allo stesso le chiavi di accesso, gli

strumenti  di  sanificazione e la piena disponibilità della dotazione presente nella struttura

definendo con il Servizio Politiche giovanili apposite modalità;

DISPONE

di inoltrare la presente al Settore Partecipazione affinché notifichi le richieste a tutti i soggetti

interessati i quali attivino le forme di confronto auspicate e le risposte ai quesiti formulati.
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All. 4 – proponente Consigliere Pasotti – p.to 6 O.d.G. - proposta parere relativo a ricognizione

analisi  e proposte inerenti  modalità comunicative e informative del Consiglio di  Quartiere

(approvato)

IL CONSIGLIO DI QUARTIERE DI URAGO MELLA

VISTA  la disciplina approvata dal  Consiglio  di  Quartiere in materia  di  Comunicazione in  data

20.02.2019  e  l’articolazione  e  funzionamento  del  Comitato  di  Redazione  approvato  in  data

14.3.2019;

VISTO il dibattito sul punto in oggetto dell’ordine del giorno, 

APPROVA 

la seguente autodisciplina in tema di modalità informative e comunicative:

1.  i  Consigli  di  Quartiere,  le Commissioni tematiche e le assemblee pubbliche devono essere

definite, anche a fini di adeguata pubblicità, con un congruo anticipo. Il Presidente si impegna

a predisporre convocazioni, salvo i casi di ragionevole urgenza e complessità organizzativa,

con 10 gg. di anticipo. Gli eventi e le collaborazioni sono calendarizzati di norma con almeno

10 gg di anticipo. Quando il Presidente dispone una convocazione o il Consiglio approva un

evento o una collaborazione, il Presidente individua contestualmente il Consigliere che deve

provvedere  alla  stampa  degli  avvisi/volantini  o  al  loro  ritiro  presso  l’ufficio  di  zona.  Il

Consigliere individuato fornisce a delegati sul territorio del quartiere le copie da diffondere ed

affiggere. Il  territorio del quartiere è diviso in zone omogenee come nello schema unito al

presente: il Presidente si assicura che vi sia disponibilità di cittadini e consiglieri a ricevere e a

diffondere gli  avvisi/volantini nell’ambito della propria zona e tiene un elenco di  referenti

costantemente  aggiornato.  L’elenco  in  prima  istanza  è  definito  dal  Presidente  entro  il

31.12.2021. Il Comitato di Redazione diffonde sui canali social avvisi/volantini. Il Presidente

si impegna a che tutti i membri eletti del Consiglio di Quartiere siano messi in condizione di

poter contribuire a diffondere informazioni e comunicazioni inerenti le attività del Consiglio

con le modalità suddette;

Bozza di Zone

1.  Via  Collebeato  -  Via  Pendolina  –  Via  Drammis  –  Via  Ragazzi  del  99  –  Parco  delle

Stagioni – Via del Molino (Bacheca)

2. Rotonda Montiglio – Via Ercoli – Via Orefici – Via Interna

3. Urago Vecchia – Via Piazza

4. Via Lodrini – Via Bagatta – Via del Risorgimento

5. Via Chiesa – Via Manziana – via Sant’Emiliano – Via Zuccari

6. Q.re Cesare Abba – Via VII (Bacheca)

7. Via Levi – via Fornasini – Via Uberti – Via Valentini – Via Rossi

8. Via Longure - Via Solera – Via Privata Terzulli – Via Crotte

2.  il  Presidente  si  impegna  ad  inoltrare  a  tutti  i  Consiglieri  tempestivamente  dalla  mail

istituzionale, anche valutando il ripristino della mail surrogata:

a) tutte le segnalazioni effettuate al Comune per conto del Consiglio ed il loro esito;

b) tutti gli incontri a cui partecipa o a cui delega la partecipazione;

c) le informative rivolte al Consiglio dal Comune.
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All.  5  –  proponente  Consigliere  Pasotti  –  p.to  3  O.d.G.  -  proposta  parere  relativo  a

riorganizzazione delle commissioni tematiche del Consiglio di Quartiere  (approvato)

IL CONSIGLIO DI QUARTIERE DI URAGO MELLA

RICORDATO che:

• in data 14.3.2019 si  costituivano le commissioni tematiche del  Consiglio di Quartiere di

Urago Mella;

• nella  medesima seduta  si  costituiva la  Commissione  Sociale  e  Servizi  alla  Persona  con

competenze Servizi Socio Assistenziali, volontariato e Punto Comunità;

• in data 11.12.2019 il Consiglio nominava Nicola Migliorati coordinatore della Commissione

in parola;

• lo stesso deve rinunciare all’incarico per ragioni motivate;

• che vi è la necessità di nominare un nuovo coordinatore o, in alternativa, l’opportunità di

ridefinire l’assetto delle Commissioni tematiche o le loro modalità di funzionamento;

DISPONE

1. di  modificare  l’organizzazione  delle  Commissioni  tematiche  del  Consiglio  di  Quartiere

approvato in data 14.3.2019;

2. di eliminare la Commissione SoSaP;

3. di  trasferire  le  competenze  in  materia  di  Servizi  Socio-Assistenziali  e  Volontariato  alla

Commissione ECA da rinominarsi in ECAS;

4. di  demandare  al  Presidente  di  relazionare  l’esito  dell’ipotesi  di  costituzione  del  Punto

Comunità, il cui lavoro di analisi e progettuale non è più stato esaminato, al primo Consiglio

di Quartiere utile;

5. di trasferire le competenze in materia di Legalità e Sicurezza dalla Commissione ECAS alla

Commissione TAM;

6. di prevedere che i verbali delle commissioni siano allegati a far parte integrante del verbale

del Consiglio successivo alla loro approvazione;

7. di  ridefinire  la  voce  “incarichi  progettuali”  della  scheda  organizzativa  approvata  il

14.03.2019 prevedendo che il  Coordinatore  di  Ciascuna Commissione tematica,  dopo la

trattazione di ciascun punto all’ordine del giorno, con un metodo che favorisca la rotazione e

la condivisione delle responsabilità e che selezioni un referente diverso da quello proponente

il tema oggetto di discussione, individui un consigliere incaricato di produrre documenti,

relazioni, di condurre approfondimenti ed incontri e la relazione introduttiva alla discussione

del punto nel successivo Consiglio di Quartiere;

8. di  stabile  che  il  Consiglio  di  Quartiere  si  possa  esprimere  senza  aver  convocato  una

commissione tematica nei seguenti casi:

a. quando concede patrocini che non prevedono forme di collaborazione attiva del Consiglio

di Quartiere all’iniziativa di terzi;

b.  per  ragioni  di  urgenza,  dettate  da  scadenze  definite  dal  Comune  o  per  ragioni

organizzative  motivate;  in  questo  caso  il  Presidente  d’intesa  con  il  Coordinatore  della

relativa commissione informa i cittadini iscritti alla commissione per raccogliere comunque

pareri e valutazioni a riguardo;
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c.  per la trattazione di  argomenti  richiesti  dal  numero minimo di  consiglieri  indicato nel

regolamento comunale mediante nota scritta. 
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